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Werbung

 
Willkommen in unserer Praxis  

für Bioresonanz, Energiearbeit und Massage 
 

SIE WOLLEN DEN FRÜHLING GENIESSEN 
 
 

Sie wollen so lang wie möglich fit, 
gesund, vital und leistungsfähig bleiben, 
sich wohlfühlen, oder eine entspannende 

Massage genießen,  
 

BEI UNS SIND SIE RICHTIG 
 Regina Steininger                                                      Ing. Hubert Hradil  

UNSERE GANZHEITLICHEN METHODEN UMFASSEN KÖRPER, GEIST U. SEELE 

und der richtige Zeitpunkt für Ihre Therapie ist jetzt 
                                                                    

•     Bioresonanz – Hilfe bei  
    Allergien, Migräne, Haut- 
    Darmproblemen und bei allen  
    chronischen Beschwerden 

•     Pollenallergie, starten Sie 
jetzt mit Bioresonanz 

•        Akupunktur ohne Nadeln 
• Narbenentstörung  
• Kinesiologie,  
• Mental-Entspannungstraining 
• Visualisierungstechniken 
• Bachblüten 

• Klassische Massage   
• Lymphdrainage  
• Bindegewebsmassage 
• Fuß/Handzonenmassage  
• Segmentzonenmassage   
• Akupunktmassage - APM  
• Trigger Point, Nuad Fuß  
• Marnitz /Arthron Massage  
• Dorn-Breuss, Narbenentstörung 
• Schröpfen - AntiCellulite  
• Craniosacral, Quantenheilung   
• Kopfschmerztherapie  
  

Sie finden uns in der Ordination Dr. Arpad Pock, Bahnstraße 21, 2124 Niederkreuzstetten 
 

BITTE RUFEN SIE AN - WIR FREUEN UNS AUF SIE 
 

REGINA STEININGER                                                                                                 ING. HUBERT HRADIL                  
Mobil 0664 432 93 24                                                                   Mobil 0699 1 089 089 9 
Mail r.steininger@lex-vitae.at                                                                                       Mail  massage@hradil.at     
http www.lex-vitae.at                                                                                                    http www.hradil.at 

 

Energetische Methoden sind keine Behandlungen im schulmedizinischen Sinn, sondern eine sinnvolle Ergänzung 
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